
07
GUANGGAO广告

2016年3月18日 星期五

日前，关于二手学区房话题

炒得如火如荼，市民纷纷抱怨房

价实在太贵。据陈姿介绍，北城

世纪城涵盖了居民生活所需的一

切，世纪金源集团在全国所建的

房地产项目中均以各种配套齐全

而闻名，就拿学区来说，始终以教

育为本、把业主子女接受到良好

教育作为第一要素，优质教育资

源已经成为全国范围内世纪金源

集团的一张醒目“标签”。北城世

纪城成功引进的百年名校合肥42

中、合肥市老牌名校永红路小学，

还有全国著名的北京汇佳幼儿

园、北京红缨幼儿园、北京青苗荟

幼儿园，就实实在在解决了业主子

女就近上学的问题。

北城新区除了教育设施日益

完善之外，陈姿还介绍，这边的

生态环境优势也十分凸显。例

如世纪城项目周边有大型梅冲

湖水库以及“五湖连珠”，引自大

别山天然水源的滁河干渠，元一

国际高尔夫球场更是落于此，这

些都为为北城新区添注了独特

的区域色彩。再则，蒙城北路、

阜阳北路等城市主干道直通市

区，阜阳北路高架桥更是筑起合

肥北向“十分钟生活圈”。大型

的购物中心北城世纪金源购物

中 心 、五 星 级 的 世 纪 金 源 大 饭

店、大型超市、高端写字楼等为

一体的北城商务中心生活圈也

逐渐发展起来。

“南有滨湖，北有北城”，未来

北城新区的发展令人瞩目，正朝着

合肥北部城市副中心的目标全面

迈进，以超高标准对接市区。“北城

正在崛起，而世纪金源的造城计划

也将未完待续”。

李静/文

从荒地到高楼
我见证了“北城”的成长

——专访北城世纪城2016年2月份销售冠军陈姿

六年前的她只身一人从福建到合肥，面对着陌生的城市她略显彷徨；

六年的时间她从一个生意人到房地产销售主管，而这个职业她曾经却有

点“看不上眼”；

如今的她深深地爱上自己的工作，深深的爱上这个“家”；

六年来这个“家”给了她工作上的自信，生活上的充实，事业上的成功。

对于大多数人来说，如果成功是初升的红日，那么它的背后就是不得不经

历的长夜；而对于陈姿的成功，她却说：“是世纪金源给我创造了成功的条件，

我的成功便水到渠成了”；“在世纪金源有优秀的销售团队让我有了向前冲的

干劲，想不成功都难”……

她就是北城世纪城2016年2月份销冠，一位保持着90后的心态，对工作

和生活充满了热情的70后大姐陈姿。

曾经：
一个生意人到销售主管的蜕变

“第一次来合肥的时候是2010年

春节的时候，天很冷，树是光秃秃的，

草也是枯萎的，这对于在沿海城市呆

习惯的人来说实在是太糟糕了，失落、

彷徨、郁闷……占据了整个大脑”。这

是陈姿来合肥的第一感受。曾在广州

做生意的她经朋友介绍来到了合肥，

虽然身边的朋友大多都从事房产销

售，但她刚开始时还是有点莫名的排

斥这个职业，有点“看不上眼”。可自

从 2010 年 4 月正式进入滨湖世纪城

后才发现自己之前的想法是多么的肤

浅，世纪城拥有一个非常大的销售团

队，优秀的人实在太多，那时我才知道

自己实在是太渺小了，陈姿笑着说到。

2011 年滨湖世纪城楼盘销售结

束后，陈姿就来到了北城这边。从此，

一路见证了北城的成长。通过自己的

努力，陈姿也从一名普通的置业顾问

成长为带领一个销售小组的主管，对

于自己的取得的成绩，陈姿总是很低

调的说：“我其实是一个不聪明的人，

我只是运气好遇上了一个优秀的企业

和优秀的团队罢了”。忙碌的工作把

陈姿一天的生活排得满满的，能调节

她忙碌工作的唯有拍照了。陈姿说

到，拍照是我的爱好，我的相机里记录

了北城世纪城的成长史，从最初的一

片荒地到现在的高楼林立，甚至每栋

楼每个园区我都不放过，一年四季北

城世纪城所有的美都被我记录下了，

我是把北城世纪城当成我的“家”，将

我拍下的每一瞬间都永远珍藏。

没想到我的爱好却把我变成了公

司的“摄影师”，我们这边的好多宣传

照片都是我拍的，说到自己的爱好陈

姿显得有点兴奋。

除了这些，陈姿还收获了很多，比

如身边多了一群好伙伴、一帮90后的

小姑娘，虽然作为小组的领头人，可她

觉得这些 90 后姑娘身上有很多值得

学习的地方。“在她们身上学到了一股

勇于向前的冲劲，她们的朝气感染了

我，让我觉得我还年轻”。

现在：月销量高达2700万 与北城共成长

六年的时间，陈姿与世纪金源结下了很深的感情，将自己的家也安在了

北城世纪城，在福建老家陈姿为家人也买了一套世纪城的房子。陈姿告诉笔

者，在世纪金源工作这么多年，对公司产品太了解了，福建老家的房子我连户

型都没看，直接让朋友帮我订了，因为真心觉得好，买它才会豪不犹豫。

因为工作忙的关系，陈姿已经有二年没回老家过年了，回想起刚来北

城那会，实在是很辛苦，认筹的人实在是太多了，有的同事累的晚上打点

滴、第二天还照常上班。但这一切都是值得的，想要收获就必须有付出。

采访中，陈姿说话的声音是沙哑的，“每天说的话太多了，我的嗓子就

变成这样了”，陈姿笑着问是不是很难听？“也可能是我年纪大了体质跟不

上了，所以我需要90后给我力量”。对于未来的目标，陈姿显得低调又信心

十足，表示自己和小组成员能用心做好每一天。工作中陈姿对自己的要求

就是要“专注”，她经常告诉自己的小组成员，只有专注了才能干好你想要

干成的事情，要想成为一名优秀的置业顾问，信心、恒心、细心、用心是必不

可少的。不管客户最终会不会成为北城世纪城的业主，都要真心服务客

户，让客户感觉舒心。“可能我是个外地人，父母和孩子不在自己身边，所以

到我们这来的老人和小孩我都特别的喜欢，就像看到我自己的父母和孩子

一样，我都是非常用心的对待他们，为他们选择最合适的房子”。为此，陈

姿也收获了很多，不少前来买房的业主现在都成了陈姿的朋友。陈姿告诉

笔者，几年前在滨湖的老业主现在又找到她在北城买了三套，后来又介绍

朋友过来买了几套，这些都是常有的事，通过老业主介绍到世纪城买房的

客户实在是太多了。

据了解，2016年2月陈姿单月卖出四五十套房子，销售额达到2700多

万。世纪城的房子从来都是不愁卖，陈姿介绍说，世纪金源时时刻刻都是

站在购房者的角度来考虑的，比如社区品质如何、生活配套如何、户型设计

是否合理等等，最重要的一点是以一个能让大多数人接受的价格买到足够

好的房子，通俗点来说就是老百姓买得起的好房子。世纪城之所以反响这

么好，也是因为一直以来都在追求价格与品质的平衡点。

未来：
北城新区的发展令人瞩目

陈姿陈姿


